

## Unos 640 soldados se han acreditado para nuevos empleos en la provincia

Las Fuerzas Armadas y Empleo han impartido hasta 23 cursos en unidades militares gaditanas para un título profesional oficial: desde diseñador web a criador de caballos

DIARIONDEJEREZ.ES Alicia Ruiz/ Cádiz | Actualizado 14.05.2012 -

Acreditados para poder trabajar en cualquier especialidad con un título oficial. Es lo que pretenden los cursos que la SEPE y el Ministerio de Defensa, a través del área de Orientación y Apoyo al Reclutamiento, han venido organizando para que los soldados y marineros se capaciten para el mercado laboral. Desde 2009, sólo en la provincia, un total de 460 militares han realizado estos cursos que han ido desde diseñador web a criador de caballos. Este año lo harán otros 180 más

La dificultad actual para encontrar algún trabajo lo es aún más sin un título oficial para estos soldados. Por eso tanto los títulos de formación profesional como certificados de profesionalidad que se obtienen, tienen desde 2009 los efectos que le corresponden con arreglo a la normativa de la Unión europea, relativa al sistema general de reconocimiento de la formación profesional de los estados miembros. Es decir, acreditan las correspondientes cualificaciones profesionales.

La idea no es otra "sin lugar a dudas, que incrementar sustancialmente el currículum profesional, ya que al ser un documento oficial se valora cualquier proceso de selección que convoquen las administraciones públicas y acredita profesionalmente ante la empresa privada". Así lo explicaba el comandante Enrique Ballesteros, del área de Orientación y Apoyo de la Subdirección General de Reclutamiento.

Aunque no hay datos de empleabilidad, estos cursos han posibilitado que marineros y soldados que están cumpliendo actualmente en alguna de las unidades y fuerzas en la provincia gaditana actualicen y amplíen sus conocimientos para un mayor desarrollo personal y profesional. La mayoría son titulaciones de técnico correspondientes a la formación profesional de grado medio.

Han sido 23 cursos de 2009 a 2011, y en 2012 están ya comenzando las clases de otros nueve que se impartirán, celebrándose en el Órgano de Apoyo al Personal de Rota, el Regimiento de Artillería antiaérea de San Roque, en el USAC Camarinal, el Cuartel General de MACTA (Mando de Artillería de Costa)

en San Fernando, o el Centro Militar de Cría Caballar en Jerez. Todos estos centros se han tenido que inscribir en la Delegación Provincial de la SEPE, del Ministerio de Empleo, como centros de formación para garantizar los objetivos de los mismos.

Precisamente, la formación en este último, en el centro de cría caballar, es de los más solicitados, comentó el comandante Ballesteros. Allí se han formado y se formarán este año en cría y criador de caballos, una especialidad demandada, así como otro curioso de este año, auxiliar de turismo ecuestre. Este año se harán además cursos de asistencia a la dirección, conductor de autobús h en otros años se han hecho de otros vehículos como camiones o vehículos articulados-, diseñador web multimedia, fábricas de albañilería, monitor deportivo, operaciones de fontanería y climatización doméstica y operador de retro-pala.